

Evelyn Schmidt holt Titel für Kropfmühl



Evelyn Schmidt (Bild) vom TC Glückauf Kropfmühl feierte bei den bayerischen Titelkämpfen der Tennisjugend in München einen wunderbaren Erfolg. In der Altersklasse U14 holte sich Schmidt den bayerischen Meistertitel. Die Mainburgerin, die heuer mit dem Damenteam des TC Glückauf Kropfmühl Landesligameister wurde und dabei in sämtlichen Spielen unbesiegt blieb, war im Feld der U14 an Position 2 gesetzt. Nach einem knappen 7:5, 7:6-Auftaktsieg gegen Annika Rittberger (Münchner SC) erreichte sie mit Erfolgen gegen die Nummer 6 der Setzliste, Annika Pschorr (6:3, 6:1), und gegen die an Nummer 4 gesetzte Joyce Behnke (6:3, 6:4) das Finale. Gegen die ungesetzte Emily Richter (SV Lohhof) holte sich Evelyn Schmidt im Finale mit 6:2 souverän den ersten Satz. Im zweiten Satz wurde es dann spannend. Schmidt behielt aber in den entscheidenden Situationen die Nerven und holte sich durch ein hart umkämpftes 7:5 den Titel.

Niederbayerns Bezirksjugendwart und 1. Vorstand des TC Kropfmühl, Konrad Irg, gratulierte seinem Schützling noch vor Ort zu dieser hervorragenden Leistung. — mj